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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 0703/2012 zur Sitzung  am 09.05.2012 

 

Fahrradhäuschen in Mainz (CDU) 
 
 In der Sitzung am 2.11.2011 hat der Stadtrat der Stadtverwaltung aufgegeben zu prüfen, 
ob Errichtung und Betrieb von Fahrradhäuschen in Mainz möglich ist. Über die Ergebnisse 
sollte in einer gemeinsamen Sitzung von Umwelt- und Verkehrsausschuss berichtet wer-
den. Das ist bisher nicht geschehen.  
 
 

 
Deshalb fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Konnten die Prüfungen bereits abgeschlossen werden? 
 
2. Haben Gespräche mit der PMG oder einer anderen städtischen Beteiligungsgesell-

schaft wegen einer Mitwirkung stattgefunden und wenn ja mit welchem Ergebnis? 
 

3. Wann werden dem Umwelt- und dem Verkehrsauschuss die Ergebnisse der Prü-
fungen vorgestellt? 

 
 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 

Fraktionsvorsitzende 
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